



El grupo de Acción Social de los estudiantes en forma permanente visita y entrega recreación y cariño a los "abuelitos" de la Fundación Las Rosas.

BINGO EN FUNDACION LAS ROSAS

Una tarde de recreación, cariño y alegría vivieron una vez más las abuelitas y abuelitos que tienen su hogar en la Fundación «Las Rosas» de calle Vivaceta, gracias a la actividad realizada el domingo 18 de abril recién pasado por el Grupo de Acción Social de los estudiantes de nuestra Escuela de Ingeniería y Ciencias.

La actividad organizada era un Bingo, el que comenzó a las 15:00 horas y que culminó con una once preparada por el Grupo a las 18:00 horas.

Este Grupo inició su acción en la Funda-

ción Las Rosas hace más de tres años, realizando visitas permanentes, onces y otras actividades de recreación y esparcimiento que contribuyen, según el decir de los abuelitos, a tener una mejor calidad de vida, esperando con alegría la presencia de estos jóvenes que les entregan cariño, respeto y optimismo.

También este Grupo de Acción Social de Ingeniería, se preocupa de las necesidades de salud de muchos de ellos, que son visitados por médicos que ellos mismos ubican en forma gratuita, recolectan vestimentas y alimentos no perecibles.

Felipe Carrasco, uno de los estudiantes que integran este Grupo, señaló que la actividad que realizan con estos «abuelitos» es el reflejo del sentir y del espíritu de los estudiantes de Ingeniería de la Facultad. «Nosotros como futuros ingenieros formados en esta Facultad, sentimos que es nuestro deber tener un alto espíritu solidario, especialmente hacia aquellos que sufren carencias de todo tipo. Cada vez que desarrollamos una actividad con ellos, nos queda una sensación profunda de alegría y satisfacción que nos compromete cada vez más».